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♦  ПО  С ЛЕД А М  РАСПРЕДЕЛЕНИЯ

ТУДА, ГДЕ ВРАЧ НУЖНЕЕ
В институте СО СТО ЯЛО СЬ  

распределение выпуск
ников. Молодых специа
листов с нетерпением 
ждет практическое здра
воохранение. Только 
Свердловск испытывает 
сегодня недостачу в 937 
врачах. Еще ниже обес
печенность врачебными 
кадрами на селе. Участ
ковая служба и служба 
скорой медицинской по
мощи города —  те 
звенья, которые особен
но остро нуждаются в 
подкреплении специа
листами. Последняя
укомплектована врачами 
лишь на 41 процент. Ис
ходя из ^этих задач и 
проводилась распреде
ление.

Как всегда преимуще
ственным правом выбо
ра пользуются отлични
ки учебы, общественни
ки. А. Голубкова все го
ды училась только на 
«ртлично». Известна и 
ее общественная актив
ность— четыре года она 
сотрудничает в нашей 
газете, постоянно зани
мается в СНО, много лет 
в качестве врача выез
жала с отрядами ССО.

Она выбирает город
скую СЭС.

В НИИ гигиены труда 
и профзаболеваний рас
пределились А. Казаков 
и Л. Скорнякрва, имею
щие балл 4,7 и 4,6, мно* 
го лет занимающиеся 
родственной тематикой 
в кружках СНО. Е. Эрен- 
бург выбрала институт 
туберкулеза. В целевую 
аспирантуру направлен 
бессменный староста 
курса первый выпускник 
рабфака, коммунист
B. Копеин. На лечебном 
факультете ординатуру 
получили отличники уче
бы, активисты, кружков
цы СНО М. Миллер 
А. Шабуров, Е. Казаков, 
Ю . Черных.

На педиатрическом 
факультете будут обу
чаться в ординатуре 
Н. Точенов, кружковец, 
студкор, именная сти
пендиатка Н. Лапина и
C. Батлук.

Ну а как же пополни
лось практическое здра
воохранение нашей об
ласти? Оно получило 155 
лечебных врачей, 54 са
нитарных, 116 педиатров. 
Участковыми врачами и

на скорую медицин
скую помощь распре
делены более 100, вы
пускников. Правильно 
поняли свой врачеб
ный и гражданский 
долг и сразу изъяви
ли желание работать на 
«передовой» современ
ного здравоохранения 
Н. Широкова, Н. Петров, 
Л. Мамаева, Ю . Ворон- 
чихин, Ti Чубатова, А. Га- 
лохина, Т. Шайдарова, 
И. Богорад и др., имею
щие высокий проходной 
балл —  от 4,4 до 4,9. 
Э. Шрайнер, его балл 
4,7, поедет в Н. Таборы 
главным врачом СЭС, 
А. Чистякова (балл 4,4)—  
эпидемиологом в г. Ив- 
дель, Т. Маслова (балл 
4,2)— в Тугулым санитар
ным врачом.

—  Мы поедем рабо
тать в любое место, —  
так заявили на распреде
лении супруги Вера и 
Александр Новиковы, 
выпускники санитарного 
факультета. Такие люди 
с чистой совестью и за
служенным правом бу
дут произносить присягу 
врача, поскольку сегод
ня они на деле доказали

Государственная комиссия за работой. О. Мещерннова направляется 
педиатром в г. Невьянск.

Н. Терехова выбрала 5 
местом работы г. Крас- ~ 
нотурьннск.

свою нравственную зре
лость и понимание госу
дарственного долга.

Не для себя, а для 
посторонних, для того, 
чтоб соблюсти форму, 
иначе нельзя —  будут 
произносить присягу, в 
частности слова «добро
совестно трудиться там, 
где этого требуют инте
ресы общества» В. Пак, 
К. Лигай, В. Тютрин, 
А. Карманович, не ут
руждавшие себя в учебе 
(у всех балл 3,1— 3,2), за
то рьяно пекущиеся о 
собственном благополу
чии. Все они не желают 
ехать в предложенные 
комиссией районы, где 
население крайне нуж
дается во врачебной по
мощи.

Разве считается с ин
тересами общества и 
М. Архипов, выпускник 
лечфака. Государство 
предоставило ему воз
можность получить про
фессию, а он, урвав свой 
куш, повернулся к об
ществу сытой спиной 
мещанина, отказавшись 
работать вне пределов 
Свердловска. Что ему 
призвание, врачебная 
мораль, ответственность 
перед государством! О 
них можно порассуж
дать, когда они не про
тиворечат твоим интере
сам, ну а если инте
ресы разошлись, не 
обессудьте, наружу, при
крытая до поры до 
времени, вылезает дру
гая «мораль» —  рвачест
ва, и оголенного циниз
ма. Тревожно вручать та
ким диплом врача. Но 
их, к счастью, немного. 
Итак, распределение за
вершилось. Государст
венный план выполнен 
по всем факультетам, 
506 молодых специалис
тов вольется в отечест
венное здравоохране
ние, отдавая лю дям  свои 
знания, труд, тепло 
сердец.

Т. М АТВЕЕВА.

М . Колоты гни а пое
дет педиатром в пос. 
Елань Свердловской 
области.
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Н. Лапина оставлена 
в клинической ордина
туре на одной из педи
атрических кафедр.

Т .  Азанова направ
лена в Березовскую 
СЭС.

Фото Г. Тарханова.

ГРАМОТОЙ КРАСНОГО КРЕСТА

НА ВСЕСОЮЗНЫЙ 
КОНКУРС

На областной конкурс по 
общественным наукам, ис
тории В Л К С М  и междуна
родного молодежного движе
ния от нашего института бы
ло представлено 18 работ.' 
6 из них оценены на «о т
лично» н направлены на V II 
Всесоюзный конкурс. Это 
работы по курсу истории 
К П С С  Л . Вощило, А . Кру- 
пина ( I I  курс педфака), 
Н. Крупиной (II  курс лечфа
ка), по курсу политэконо
мии —  Л . Фоминой, Н . Ко- 
пырнной (V  курс педфака), 
по курсу философии работы 
Н . Фетисовой, Н. Посажен- 
ннковой (I I I  курс лечфака).

М. П. Х И Л Ь Ч Е Н К О ,  
доцент.

СЛЕТ
ОТЛИЧНИКОВ

В зимнюю сессию '429 сту
дентов нашего института сда
ли экзамены только на пятер
ки. Однако, и перед отлич
никами стоит немало проб
лем. Как сделать, чтобы каж
дый отличник видел перед со
бой не только свои заботы, но 
и помогал товарищам в груп
пе, активно участвовал в об
щественной жизни института 
и, наконец, был просто общи- 

| тельным веселым челове
ком? Эти и другие вопросы 
обсудит 5-й слет отличников, 
который состоится 29 марта в 
17 часов в актовом зале 
третьего корпуса. В програм
ме —  торжественная часть, 
КВН, концерт художественной 
самодеятельности. Пригла
шаются отличники и все ж е 
лающие.

КОМИТЕТ ВЛКСМ,
СОВЕТ ОТЛИЧНИКОВ.

♦  ВЕСТИ 
С РЕКТОРСКОГО 
СОВЕЩ АНИЯ

ВО ИЗБЕЖАНИЕ 
ПОЖАРА

Противопожарная безопас
ность. Как часто мы относимся 
к этому понятию со снисходи* 
тельной улыбкой: мол, не го
рели до сих пор, как-нибудь не 
сгорим. Но последние пожары 
в учебных заведениях нагляд
но доказывают вредность при
вычки надеяться на «авось».
О состоянии противопожарной 
готовности в нашем институте 
после предварительной про
верки доложил на прошед
шем ректорском совещании 
представитель противопожар
ной райниспекции. Проверка 
выявила много недочетов в 
этом отношении. На некото
рых кафедрах института, на
пример, патфизиологин элект
ропроводка проведена по сго
раемой перегородке. На мно
гих кафедрах пользуются 
электроплитками, причем с на
рушением необходимых пра
вил зашиты противопожарной 
безопасности раскомплектова
ны — исчезли топоры и лопа
ты. Входы на чердаки откры
ты, завалены мусором, лест
ничные клетки и запасные 
выходы заставлены старой ме
белью. В подвалах нет хо
рошей защитной арматуры. В 
вузе ответственные за проти
вопожарную безопасность лю
ди не умеют пользоваться огг 
нетушнтелямн, . отсутствуют 
журналы инструктажа.

Совещание обязало прорек
тора по АХЧ В. Т. Юхту из
дать приказ о соблюдении от
ветственными людьми техни
ки безопасности и проконтро
лировать его выполнение.

Совещание обсудило работу 
студсовета общежития санфа- 
ка и работу штаба граждан
ской обороны института.

Прошедший юбилейный год 
показал, что студенты наше
го института верно пони
мают свое участие в безвоз
мездном донорстве. Об этом 
говорит большое количество
сдавших безвозмездно свою 
кровь 860 человек. Наиболее 
отличились в этом году I I I  
курсы всех факультетов (отв. 
кафедра общей хирургии),
дав самое большое число до
норов. Кроме того, 25 студен
тов этого курса сдали кровь 
дважды в этом году. Это та
кие студенты как Рублев А.
(338 гр.), Васильев С. (339), 
санфака, Кулаева Т. (353),

Новоселова Т. (358), педиат
рический факультет, Шавку- 
нова В., Остахова Г. (301) — 
лечебно - профилактический 
факультет и другие. Все эти 
студенты награждены ректо
ром денежной премией.

В конце декабря в нашу ор
ганизацию поступил сигнал из 
1-й городской больницы—необ
ходима кровь, чтобы помочь 
одному тяжелобольному. На 
эту просьбу откликнулись 50 
рабфаковцев. Такая отзывчи
вость и готовность помочь 
ближнему говорит прежде все
го о правильном выборе ими 
своей будущей профессии.

За истекший год показатель 
безвозмездного донорства на
шего института самый высокий 
среди вузов города: 215 доно
ров на 1000 студентов. За 
это наш институт награжден 
грамотой райкома Красного 
Креста.

На 1978 год институт полу
чил плановое задание дать- 
практическому здравоохране
нию 700 безвозмездных доно
ров. Чтобы выполнить данное 
задание и оказать более эф
фективно помощь практическо
му здравоохранению, в этом 
году проведено закрепление 
студентов каждого курса, за

больницами Верх-Исетского 
района: первые курсы всех фа
культетов закреплены за ин
ститутом ОММ (отв. кафедра 
нормальной анатомии), II и I I I  
курсы всех факультетов — за 
больницей X» 40 (отв. кафедра 
общей хирургии). IV  и V кур
сы всех факультетов — за об
ластной больницей N i 1 (отв. 
кафедра госпитальной хирур
гии педиатрического факуль
тета).

Ответственные кафедры сов
местно с пунктами перелива
ния крови соответствующих 
больниц составили графики 
донорских дней.

В. Г. АНТРОПОВА, 
председатель комитета 

Красного Креста института.



♦  ПРОДО ЛЖ АЕМ  РАЗГОВОР НА ТЕМУ: 
«АКАДЕМ ИЧЕСКАЯ ГРУППА»

ДАВАЙТЕ п о н и м а т ь
ДРУГ ДРУГА 
С ПОЛУСЛОВА

Начнем, как в задаче. 
Дано: группа 247/248
педфака. В составе —  25 
человек (17 девушек и 
8 юношей). Средний 
балл по группе —  4,3, 
по «треугольнику» —  4,7. 
На повышенную стипен
дию учатся 8 человек. 
Староста —  Браславская 
Юлия. Давайте вместе 
поразмыслим над теми 
нитями, которые связы 
вают группу и старосту.

То, что во главе груп
пы должен стоять чело
век, первый в учебе и 
общественной работе —  
это очевидно. Поэтому 
обратимся к старосте. 
Столько здесь зависит 
от ее личного обаяния, 
ума и такта. В нашем 
представлении старос
та —  это человек, преж
де всего обладающий 
^пробивной силой» и т. д. 
И когда деканат назна
чил старостой 247/248 
Браславскую, все были 
удивлены: это очень
спокойная девушка с не
громким голосом. Как 
рна справится? Но 
опасения были напрас
ны. На взаимном уваж е
нии строятся ее отноше
ния с однокурсниками. 
И когда надо собрать 
ребят на субботник или 
на лыжный кросс —  один

раз просит прийти. И вся 
группа является как 
один. Также обстоит 
дело и с успеваемостью: 
раз в неделю она рас
сказывает ребятам о 
положении дел, предуп
реждает «хвостистов», 
и этого оказывается до
статочно.

Мы провели анкетиро
вание 17 ребят группы. 
Перед нами предстает 
коллективный образ ста
росты —  это прежде 
всего человек умный, 
чуткий, объективный в 
оценках, добрый, внима
тельный, по-настоящему 
принципиальный, обла
дающий чувством юмо
ра. 13 ребят нашей груп
пы ответили, что Ю ля 
именно такая. В четы
рех анкетах было на
писано, что ей не хва
тает опыта, твердости, 
«пробивной способнос
ти» и «огонька». И тог
да я решила встретить
ся с одним из этих ре
бят —  Дружининым 
Андреем. Он с претен
зией начал: «В нашей
группе никакой работы 
не ведется. Да и ника
кой группы как таковой 
нет. Есть просто люди, 
которые вместе учатся». 
A  j<a мой вопрос, поче
му же тогда коллектив

не сложился, он отве
тил: «Все слишком раз
ные». Так почему же 
64 %  опрашиваемых 
считают, что коллектив 
есть, а четверо —  нет. 
И среди них Дружинин. 
«Что ты сделал для того, 
чтобы жизнь в группе 
стала иетереснее?».
«Да мне-то безразлично, 
как они живут». Здесь 
и ответ на все вопросы. 
Так как же можно гово
рить об «огоньке» ста
росты, когда сам Дружи
нин и ему подобные 
поспешно убегают пос
ле лекций домой.

«Часто ли вы встре
чали поддержку старо
сты?» —  так звучал сле
дующий вопрос. Боль
шинство ребят написа
ли, что находили ее при 
распределении допол
нительных стипендий, 
при устройстве в обще
житие.

«Если бы я был ста
ростой, то...» и 17 чело
век отказались отвечать, 
т. к. «не хотели бы 
взвалить на себя такую 
обузу». Анкеты подтвер
дили мысль о том, что 
подчас сами студенты, 
прикрывшись щитом рав
нодушия, говорят: «Не
ведется у нас никакой 
работы». А какое участие 
в жизни группы принима
ешь, ты, студент-медик? 
Ведь вспомним слова 
Бернарда Шоу: «Если у 
меня есть одно яблоко 
и у тебя одно, то при 
обмене у меня и у тебя 
будет по одному. Но

№ Т Е О ; Ю
с.

Ольга Пескова, отличница учебы, активи
стка IV  курса лечебного факультета, в этом 
году выбрана председателем совета отлични
ков. Фото Г. Тарханова.

если у каждого из нас 
имеется по одной идее, 
то обмен дает каждому 
из нас по две идеи». 
Давайте жить по фор
муле: «Идея старосты
плюс моя равняется об
щему делу». Ю ля изви
нилась, и сказала, что ей 
нужно бежать в деканат 
договариваться насчет 
квартиры одной де
вочке...»

Ю ля, если удастся 
устроить на квартиру де
вочку, будет лететь до
мой как на крыльях, с 
сознанием, что кому-то 
помогла. И люди будут 
улыбаться только ей.

Послесловие. Анкети
рование группы не прош
ло даром. Ребята вско
лыхнулись. На собрании 
высказывали свою точ
ку зрения, и, может 
быть, заставить их изме
нить свое мнение и не 
удалось, но равнодушие 
ушло. А это главное. 
И то, что подготовили 
ребята прекрасную газе
ту и поздравления дев
чонкам (инициатором вы
ступил Андрей Дружи
нин), и то что готовятся 
к КВНу в лесу и к по
ездке в Кунгур —  гово
рит само за себя.

V1CEHKO.Т. Ф ^ с
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ЧТО ПОКАЗАЛА 
ПРОВЕРКА

С декабря по февраль в на
шем институте специальная 
комиссия политинформаторов 
в составе члена парткома ин
ститута доцента Хильченко 
М. П., члена партбюро пед
фака, профессора Харитоно
вой А. В., членов курсовых и 
факультетских бюро ВЛ КС М  
проверила, как ндут политин
формации в академических 
группах. Комиссия выявила, 
что некоторые студенты не
добросовестно готовят полит
информации и поэтому у слу
шателей теряется интерес к их 
сообщениям.

Проверка показала, что в 
ряде групп кураторы не при
сутствуют на информациях, а 
если посещают эти мероприя
тия, то чисто формально. Д а
же оценку качества политин
формации подчас группа выно
сит самостоятельно. А про
тивовес такому отношению — 
работа ассистентов кафедры 
детских инфекций — Плехано
ва О. Б., Аникина В. Г., 
Бубнова В. М., которые не 
только участвуют в обсужде
нии темы докладов, но и сами 
делают содержательные и 
разнообразные сообщения. Хо
чется обратить внимание от
ветственных за идеологическую 
работу на IV  и V  курсе сан- 
фака — Соболевой О. и Зыко
ва А., этих же курсов педфа
ка —- Булдаковой Т. и Фоми
ной О., и I курса лечфака Кли
мова С., на то, что каждую 
3*ю среду месяца в институте 
проводится школа политинфор
маторов, которая могла бы 
многому научить ребят. На 
кафедре истории КПСС есть 
интересные разработки тем по 
общественно-политическим во
просам. Может быть, эти ме
ры повлияли бы на качество 
проведения идеологической 
работы в группе.

Э. М ЕРКУ Л О В , 
ответственный за сектор 
агитации и пропаганды 

комитета ВЛКСМ .

♦  ОБЩЕСТВЕННЫЙ РЕЙД

О НАГЛЯДНОЙ АГИТАЦИИ ЗАБЫЛИ
На днях рейдовая 

бригада проверила со
стояние наглядной агита
ции во всех общежитиях 
нашего института. О б 
щежитие санитарно-ги
гиенического факульте
та. Около двух месяцев 
назад здесь закончился 
ремонт. Помещение 
привлекает внимание 
своей чистотой, поряд
ком. А вот в отношении 
наглядной агитации, ее 
количества, идейности и 
содержательности этого 
не скажешь. Комиссия 
увидела несколько стен
дов, посвященных 60-ле
тию Вооруженных Сил 
СССР, развитию прак
тического здравоохране
ния в текущей пятилет
ке, да плюс стенгазеты, 
выпускаемые лишь по 
большим праздникам, и 
все. Красный уголок об
щежития, обставленный 
хорошей мебелью, тоже 
испытывает дефицит в 
наглядной агитации.
Здесь вы не найдете 
стендов или плакатов,

посвященных предстоя
щему съезду ВЛКСМ, 60- 
летию Ленинского ком
сомола, не узнаете, как 
и за что борется в своих 
соцобязательствах обще
житие. Студсовет немало 
делает по наведению 
чистоты, порядка, со
блюдению жильцами 
правил соцобщежития. 
Но наглядной агита
ции студсовет и ответст
венная за печать О. Рае- 
ва уделяют еще мало 
внимания.

В общежитии педиат
рического факультета 
входящих встречает ог
ромный транспарант, 
призывающий достойно 
встретить давно про
шедший праздник 60-ле
тия Октября. А вот и 
долгожданные соцобяза
тельства. Но до чего же 
они неконкретны, ни к 
чему не обязывающие и 
так неказисто, мелким 
корявым почерком
оформлены! Здесь на
глядной агитации по
больше, но от нее не

получаешь удовлетворе
ния, поскольку представ
лена она мелкими невы
разительными фабрично
го производства плаката
ми. Наглядных материа
лов об учебе, труде, от
дыхе, по встрече юбилей
ных дат комсомола, осно
ванных на местной жиз
ни, студсовет (предс. 
В. Лысюк) не позаботил
ся создать. А в новом 
общежитии на самом 
видном месте —  огром
ной доске объявлений 
в глаза бросается круп
но выведенное расписа
ние смены белья. На 
другой основной стене—  
плакаты о вирусах. При
ятное впечатление про
изводит оформление, 
выполненное красками 
►Уа стендах красного 
уголка, —  холла. Это 
хорошо. Но все-таки 
студсовету (председа
тель А. Мусихин, отв. за 
наглядную агитацию 
М. Шляхтов) нужно по
думать о хорошей идей
но-политической нагляд

ной агитации в вестибю
ле общежития.

Самое лучшее впечат
ление в этом отношении 
производит общежитие 
лечебного факультета 
(предс. студсовета П. Ме- 
жевов, идеолог К. Лит
виненко). Единственное, 
к чему можно было 
предъявить претензии,—  
это качество стенных га
зет. Наглядной агитации 
здесь вполне достаточ
но —  выпускаются фото
газеты, оформлены соц
обязательства, готовятся 
комсомольские стенды.

Общее впечатление 
такое, что наглядная аги
тация наших общежитий 
нуждается в более за
ботливом руководстве и 
контроле со стороны со
вета по наглядной агита
ции и лично его пред
седателя асс. В. Л. Ермо
лаева. А. А. БАТАЛОВ, 

доцент, 
Ф . КА РААШ ЕВ, 

председатель 
студгородка,

Т. НИСКОВСКИХ.

С Х В А Т К А  В  П У Р Г Е ♦ ОТКЛИКИ

Фильм «Схватка в пурге» я 
отнес бы к фильмам ярким, 
запоминающимся, волнующим. 
Фильм хорош и содержанием, 
и формой.

север. Скоро весна. Люди 
работают, строят город, за
крепляются на этой суровой 
земле. Некоторые приехали 
сюда по зову партии, сердца, 
другие — чтобы «поднако
пить», третьи — решили за
быть свое прошлое... Л этот 
в длинном полушубке и лет
ней фуражке на голове — 
сразу н не поймешь для чего. 
Режиссер отвечает на этот 
вопрос в середине фильма, 
когда неизвестный, выхватив 
пистолет, направляет дуло на

пассажиров маленького авто
буса, спешащего по скользкой 
дороге. Навстречу пурге... 
Пурга заметает все следы. Да
же следы преступления. Сме
лые, честные люди пока бес
сильны — бандит и его по
мощник руководят их судьба
ми. Им нужно золото. Но зо
лота нет. Тогда они собирают 
все деньги и ценности...

Фильм отснят на черно-бе
лой пленке. Что же? Пусть 
сейчас модно цветное оформле
ние, но, по-моему, такое оформ
ление больше всего подходит 
к Северу. Здесь только белое 
и черное. Белене — бескрайние 
горизонты снега, черное —

зимняя ночь и вот такие — в 
летней фуражкб.

...Солнцу очень трудно 
всплыть над горизонтом — его 
клонит тяжесть полярной но
чи. Но все: природа, ее зако
ны помогают Солнцу, и оно в 
конце концов прорывается в 
небеса. И приносит с собой 
белый день!

«На что ты надеешься? — 
спрашивает преступника один 
из героев фильма. — Таким, 
как ты, дороги отсюда нет!». 
Но тот презрительно улыбает
ся. Он сейчас держит всех 
в кулаке! Он еще не знает, 
что пройдет всего несколько 
часов упорной и смертельной

АКТИВ
ЗДРАВООХРАНЕНИЯ

На днях на городском ак
тиве здравоохранения со
стоялся серьезный обстоя
тельный разговор о повыше
нии эффективности лечеб-* 
ной раооты, укреплении ма
териально-технической базы 
здравоохранения города, о 
повышении результативно
сти научных исследований, 
внедрении медицинской на
уки в практику. На это бы
ли нацелены доклад зам. 
председателя горисполкома 
Н. А . Прокопенко, сообще
ния выступающих в прениях. 
Думается, что актив послу
жит своеобразным стимуля
тором к повышению качест
ва медицинской помощи 
свердловчанам.

ЖДЕМ НА 
КОНФЕРЕНЦИЮ

28 марта в институте со
стоится тематическая конфе
ренция «Сосуды мозга и серд
ца в норме и патологии». На 
конференции будут рассмот
рены анатомо-физнологнческне 
особенности строения сосу
дов сердца и мозга, а также 
патологические изменения, ко
торые возникают в них при 
ряде заболеваний. После об
суждения докладов будет де
монстрироваться кинофильм 
«Циркуляция крови в терми
нальных сосудах малого кру
га кровообращения» Кафедры 
нормальной и патологической 
анатомии, нормальной физио
логии приглашают всех, кого 
интересует эта проблема, в 17 
часов во 2-ю малую аудито
рию главного корпуса.

ВСТРЕЧА С 
РЕЖИССЕРОМ
«Мышление в медицине» — 

такой теме посвящают заседа
ния СНО кафедры философии 
и научного коммунизма. И ко
нечно, эта тема расширяет 
свои границы и ребят волну
ют и вопросы художественно
го мышления, и роль вымыс
ла в искусстве. На прошедшем 
заседании была организована 
встреча с уральским писате
лем -фантастом И. Давыдо
вым, автором популярных у 
молодежи книг «Я вернусь 
через 1000 лет», «Девушка из 
Пантнкопея». Состоялся инте
ресный разговор о связи на
учной фантастики с современ
ностью, о ее видах. И вот 28 
марта на очередное заседание 
СНО приглашен режиссер- 
мультипликатор, поставивший 
фильм «Буренка из Масленки- 
на» — Аляшев А. А.

Такие встречи не только 
расширяют кругозор, но под
нимают вопросы, волнующие 
будущих врачей.

борьбы и тогда, прижатый 
девятью тоннами машины, он 
поймет, что дорога его кон
чилась. Он станет предлагать 
человеку, сидящему за рулем, 
награбленные деньги, надеясь, 
что тот даст заднюю скорость. 
Но бывший верхолаз будет 
смотреть в упор, думая толь
ко о том, чтобы успеть отпу
стить тормоз, если преступник 
выстрелит...

Этот фильм заставляет за
быть, что он фильм. Это в 
целом. Но есть и шерохова
тости.

И прощая их, можно ска
зать, что фильм этот как раз 
из тех, которые можно смот
реть еще и еще.

А. СИТНИКОВ, 
студкор.
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